

Wasserspender für BBS findet breite Resonanz

Spende der Volksbank ermöglicht Kauf



Vorstandsmitglied Christian Dietrich (re.) überreicht die Spende an Marie Ruth von der Schülersvertretung im Beisein von Schulleiter Michael Riefer.

FOTO: HORST CLOß

VON HORST CLOß

Kusel/Glan-Münchweiler. Einen Trinkwasser-Spender haben sich die Schülerinnen und Schüler der Berufsbildenden Schule auf dem Kuseler Roßberg schon länger gewünscht. Dass der Wunsch jetzt in Erfüllung ging, machte eine Spende der Volksbank Glan-Münchweiler in Höhe von 2.000 Euro möglich. Schulleiter Michael Riefer konnte kürzlich zusammen mit Schülersprecherin Marie Ruth das Gerät in Betrieb nehmen.

„Wir wollten mit der Spende etwas Nützliches mit einem Beitrag für den Umweltschutz ver-

binden“, begründete Marie Ruth den Vorschlag der Schüler für den Wasserspender. Das Trinkwasser wird mittels Glasflaschen, die von den Schülern erworben werden können, gezapft. Plastikbecher, Tassen oder Gläser kamen nicht in Betracht, so Marie Ruth, denn „wir wollten gezielt nur ein umweltfreundliches Mehrweg-System“.

Das Wasser kommt direkt aus dem Hausanschluss und ist deshalb auch ohne Kohlesäure. Neben den Anschaffungskosten von 2000 Euro übernimmt die Volksbank auch einen Wartungsvertrag für das Gerät für die Dauer eines Jahres.